

泉中震则

令和6年10月22(火)

祝 宮村英語奨励賞 3人受賞!

10月19日(土)に金沢市文化ホールで、第40回宮村英語奨励賞の授与式があり、本校から、3年1組の八田紗希さん、3年3組の熊谷咲希さん、山崎文佳さんの3人が、村山卓金沢市長から表彰を受けました。山崎さんは受賞者を代表して、英語によるスピーチも行いました。受賞した皆さんの、これまでの努力が認められたことを喜ぶとともに、本校の代表として立派な態度で式に臨んでくれたことをうれしく思います。そして、3人のこれからのますますの活躍を期待しています。



スポーツの秋、文化の秋、ようやく到来!

10月はスポーツや文化活動の大会が毎週のように開催されました。12日(土)には、サッカー部が県新人大会に出場し、1回戦は寺井中に勝利しました。2回戦では星稜中と対戦し、敗れはしたものの、善戦し、今後の大きな自信につながったものと思います。また、13日(日)にはソフトテニス部の2年2組山崎美空さん・2年4組北村杏夏さんペアが加賀地区大会を勝ち抜き、県新人大会に当たる強化練習会出場を決めました。おめでとうございます。





19日(土)、20日(日)に三重県で行われたU-16陸上競技大会では、3年5組の池端真人さんが走高跳で194cmをクリアし、見事第3位に入賞しました。ケガのために、全中大会に出場できなかった悔しさをこの大会で晴らすことができました。

同じく、渡會皐さんは4×100mリレーの県選抜チームの一員として出場し、チームとしては第12位、単独で出場した100m走では予選で10秒台の記録を出し、B決勝に進出、全体の14位で大会を終えました。池端さんと渡會さんのことは、高校へ進学しても、泉中の卒業生として、ずっと応援しています。さらなる飛躍を!





20日(日)行われた野町公民館の文化祭に本校の吹奏楽部が出演し、素敵な演奏でオープニングを盛り上げました。皆さんには、明後日24日(木)の文化発表会で披露されます。今から楽しみですね。

さあ、いよいよ合唱コンクール、文化発表会が

目の前に迫ってきました。今までの成果を思う存分発揮してくれることを期待しています。